



miércoles 27 de mayo de 2015

Fotografías de la presentación de Agrogant 2015 y Sabor a Málaga en la Diputación de Málaga

Fotografías alusivas a la presentación en Málaga de Agrogant y Sabor a Málaga en el marco de la Feria de Primavera 2015 de Antequera, a celebrar en nuestra ciudad del 29 al 31 de mayo (este fin de semana).



Dicha rueda de prensa ha estado presidida por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde de Empleo, Turismo y Comercio, Belén Jiménez, y la diputada provincial Leonor García-Aguas. Incluyo también en este correo dossiers informativos.

